



NP 27º/23 Septiembre
Rally Princesa de Asturias

Raúl Hernández abandonó en Asturias cuando luchaba por el podio de la Peugeot Rally Cup Ibérica

9/9/2023

El vencedor de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup puso rumbo a esta cita del S-CER como premio por el título logrado el año pasado. Cuando luchaba por la tercera plaza del podio en la Peugeot Rally Cup Ibérica, el lanzaroteño tuvo una ligera salida de carretera en la que dañaba el radiador del Peugeot 208 Rally4. Como continuidad a su premio, la próxima cita para el vencedor del campeonato de Sports & You Canarias será en octubre con motivo del Rally RACC – Cataluña.

El Rally Princesa de Asturias, en su edición número 60, ha captado la atención de los aficionados a lo largo de este apasionante fin de semana. Puntuable para el Supercampeonato de España (S-CER), ha acogido al mismo tiempo una nueva cita de la Peugeot Rally Cup Ibérica, el certamen monomarca de carácter internacional organizado por Sports & You y que se disputa sobre diferentes pruebas a lo largo de los países de España y Portugal.

Raúl Hernández, como brillante ganador de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup 2022, encaraba esta prueba como premio al título del año pasado. Con un Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias y acompañado por Borja Odriozola, iba a tener la oportunidad de encarar una cita diferente, y es que la prueba astur será la única de toda la temporada con carácter mixto, es decir, tierra y asfalto. Sin duda, uno de los rallies más exigentes de los últimos años.

En la primera etapa, celebrada sobre unos tramos de tierra que eran inéditos para el grueso de los equipos inscritos, Raúl Hernández y Borja Odriozola fueron tomándole el pulso al Peugeot 208 Rally4, un modelo al que el piloto canario no se subía desde el ya lejano mes de diciembre, precisamente, cuando obtuvo el título de campeón en el certamen promocional organizado por Sports & You Canarias. En ese primer día acababan en la cuarta plaza a sólo diez segundos del podio de la Peugeot Rally Cup Ibérica.

El abandono de los líderes en el primer contacto con el asfalto, ya el sábado, ubicaba a Raúl Hernández en la tercera posición, la cual parecía mantener hasta que, a tres tramos del final, sufrían una leve salida de carretera. En ella se rompía el radiador del Peugeot 208 Rally4 y, debido a ello, finalizaba antes de tiempo su aventura en el 60 Rally Princesa de Asturias.

“Empezamos marcando el tiempo de referencia en la Peugeot Rally Cup Ibérica”, recordaba Raúl Hernández en relación al crono marcado en el *shakedown* previo. La



primera etapa fue difícil para él, “nos vimos perjudicados por los accidentes de otros compañeros y no encontramos el set-up adecuado”. Ya el último día, la salida de carretera indicada le privó de culminar esta cita, “nos fuimos largos en una zona húmeda y no pudimos evitar el toque”, subrayó. Hernández agradeció a todos los que hicieron posible esta participación, “especialmente a Sports & You Canarias por el premio como vencedor de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup 2022”.

Raúl Hernández volverá a pilotar el Peugeot 208 Rally4 en el próximo Rally RACC – Cataluña que tendrá lugar el 20 y 21 de octubre con unos tramos que se disputarán íntegramente sobre tierra.